

Las distinciones de la mayor entidad sociodeportiva de la ciudad



Foto de familia de los socios de honor que acudieron ayer a recoger su galardón al Grupo Covadonga. | Marcos León

Vidas consagradas al Grupo Covadonga

El club ensalza la fidelidad de sus integrantes más veteranos con una ceremonia a la que estaban llamados 362 socios de honor y otros 355 de mérito: «Es todo un orgullo»

Pablo Palomo

A sus más de ochenta años, Pilar Muñoz se levantó ayer de su silla de ruedas y caminó con paciencia, repartiendo el peso de su cuerpo sobre un bastón y el hombro de Clara González, una de sus hijas, para recoger la insignia que la acreditó como socia de honor del Real Grupo de Cultura Covadonga. Fue Muñoz, que antaño ostentó el cargo de vicepresidenta del club, en la convulsa etapa de Manuel Pinilla al frente de la entidad, una más de los siete centenares de grupistas que ayer poblaron el pabellón cubierto frente al frontón de Las Mestas para protagonizar la ceremonia de nombramiento de los socios honor y de mérito del club. «Es un orgullo recibir este homenaje», afirmaron ayer muchos de los galardonados.

El pabellón se quedó pequeño para vivir la gigantesca ceremonia. Un gran acto seguido con interés también por los familiares de los homenajeados, algunos viéndolo desde fuera por la masiva afluencia. El Grupo se vistió de gala para tributar a los socios de mérito, que son los grupistas de 65 años que llevan 35 o más de socio, y a los de honor, aquellos que, como Pilar Muñoz, cumplieron en el 2022 medio siglo de su vida con los colores del club en el corazón. Estaban llamados 355 y 362, respectivamente y acudieron la mayoría de ellos. La lista completa podrá consultarse hoy en la edición digital de LA NUEVA ESPAÑA. Sentados en sillas de plástico cuidadosamente ordenadas en el pabellón, estos socios esperaron



Los socios de mérito, en la foto de familia. | Marcos León

Corripio:
«Estamos obligados a guiarnos a través de vuestro legado»

El Orfeón cerró la mañana con el himno de Asturias, que cantaron en pie todos los socios

para salir a recoger su condecoración en un acto que arrancó puntual a las 12.00 horas del mediodía. Vidas, las de cada uno de ellos dispares, con sus victorias, derrotas, alegrías, tristezas, placeres, cicatrices, sus momentos cumbres y menos agradables, pero vidas al fin y al cabo marcadas por un denominador común: el Grupo. «Habéis estado siempre ahí. Nunca dejasteis de creer que un

club deportivo como este, en nuestro querido Gijón, acabaría por convertirse en un referente en toda España», glosó Antonio Corripio, el presidente de la entidad en su discurso, a modo de introducción a la cita. «Nuestra patrona, la Virgen de Covadonga, aunque 'piqueña' y galana, representa los mejores valores asturianos, al igual que vosotros representáis el espejo en que debemos mirarnos

todos los grupistas», prosiguió Corripio. Y remató: «Estamos obligados a guiarnos a través de vuestro legado».

Pelayo Arias, el responsable de comunicación, fue el encargado de ir llamando primero a los socios de mérito, que recogieron la imagen de La Santina y luego a los de honor, que llevaron una insignia de plata. De mérito fue Pedro Javier Mortera, que salió con su nieta, María, en brazos. «Es un momento muy especial para mí», explicó el hombre. «Fui el único de la familia que me apunté. Recuerdo que iba a la antigua sede en la plaza de la Fábrica del Gas a hacer deporte. Son, al final, muchos años vividos. Ahora les toca a las nuevas generaciones», dijo señalando a su nieta.

«A mí siempre me gustó estar en el Grupo, tengo muchos recuerdos de la sede actual», reconoció Mónica Blanco, que salió a recoger su talla de La Santina acompañado de su hermano, Carlos Blanco. «Es un momento emocionante y más vivido en familia porque siempre veníamos con mi padre, José Antonio Blanco, que fue directivo», añadió. Ayer también se pudieron verse en el pabellón rostros conocidos de la sociedad gijonesa, recogiendo su galardón de manos de varios de los miembros de la directiva del club, entre ellos Corripio. Por citar algunos ejemplos, estuvieron el entrenador de balonmano José «Chechu» Villaldea, su hermano Fernando y su padre José Ataulfo, los tres condecorados como socio de honor. También el doctor en Farmacia, mago y abanderado de una iniciativa ciudadana para ponerle una calle a Moisés Llordén, Álvaro Domínguez-Gil Hurlé, que fue, en este caso, socio de mérito.

También se llevó la insignia de plata como socio de honor el premio a la «Trayectoria Deportiva» de este año, el entrenador de tenis Monchu Cifuentes Lampón. «Que te reconozcan en tu casa es algo tremendo», apuntó. Cifuentes no pudo por menos que recordar cómo ha evolucionado una sección que, junto con la Escuela, aglutina a 1.200 integrantes. «Esto fue un 'boom'. Es un honor haber puesto mi granito de arena para que el club crezca. Han salido jugadores importantes de aquí como Carreño o como Paola Piñera, que es campeona de España alemán», repasó.

«Me siento muy satisfecha. Ha venido mucha gente», dijo a modo de epílogo Pilar Muñoz. Ella recogió su insignia de plata como socia de honor junto a sus hijos Miguel Ángel y Pelayo. Cerró la mañana el Orfeón con tres temas, el último el Himno de Asturias que fue cantado a capela por todo el pabellón, puesto en pie. Fue el broche de oro para una mañana en la que el Grupo Covadonga honró a sus más veteranos, que confraternizaron posteriormente todos ellos en un vino español para cerrar la mañana.



Loli Aguado, junto a Antonio Corripio. | Marcos León



M.ª José Díaz y Pedro Javier Mortera, con su nieta, María Mortera. | M. L.



Marisa García se dirige a recoger su galardón. | Marcos León



Fernando Mateos entrega su insignia de plata a Pilar Muñoz, con la hija de esta, Clara González-Pedraz, a su lado. | Marcos León

OKTOBERFEST GIJÓN



Ambiente en una de las jornadas en la carpa del Oktoberfest. | P. Solares

Rubias y tostadas para cerrar el verano

La IX Edición del Oktoberfest acoge cada jornada a cientos de aficionados a la cerveza

Elena Casero Gijón

La novena edición del Oktoberfest Gijón cierra su primer fin de semana con un gran éxito de público. El buen tiempo, sin duda, ha acompañado a un plan al que pocos pueden resistirse, y que se prolongará hasta el próximo 11 de septiembre.

Durante toda esta semana se podrá disfrutar en el parque de los Hermanos Castro de una fantástica selección de cervezas internacionales, así como de una amplia representación de la mejor gastronomía alemana, como el codillo asado con patatas con patatas, el chucrut y las diferentes variedades de salchichas alemanas, además de mucha diversión, música, humor y fiesta.

Un total de 16 establecimientos de la ciudad están presentes este año en la cita, con un total de 85 grifos, en los que se podrán degustar 15 especialidades distintas de cervezas a degustar, todas ellas de alta calidad y reconocidas internacionalmente. Habrá bebidas para todos los gustos, desde para quienes prefieren sabores intensos hasta para los que quieren algo más ligero. También las habrá sin gluten. Las marcas cerveceras que estarán disponibles estos días son: Paulaner Weissbier; 1870; Águila; Amstel Oro; Buckler 0%; Cruzcampo sin gluten; Foster;

Guinness; Hop House; John Smith; Lagunitas; Maes; Murphy's; Radler y Strongbow. No faltarán tampoco la Paulaner Münchner Hell, cerveza que se encontrará en todos los puestos y que además también se puede degustar en el Oktoberfest de Múnich. Su característica principal es que es la última que se permitió fabricar en Alemania en el mes de marzo para poder consumirla en octubre. De ahí nació el Oktoberfest. Esta cerveza se elaboraba con unos lúpulos y unas levaduras especiales de la zona de Baviera que hacían que tuviera un volumen alcohólico en torno al 6 por ciento, junto con un característico amargor y un color rojizo.

Tras los 16 mostradores estarán locales representativos de la ciudad en torno a la cerveza, caso de Arde Lucus, Bar Inn, Café Par-chis, Cervecería La Peña, El Lío, El Pirata del Inca, Entrecalles, Gota a gota, La Bodeguita, La Casa-na de Jovellanos, La Industria-La Naval, Maverick, Mevel, Montaña, Peak & McQueen-El Viñedo y Tarantino.

La entrada tiene un precio de un euro, y con ella se entrará en un sorteo de viaje y entrada al Oktoberfest de Madrid, que tendrá lugar del 6 al 8 de octubre en el Wizink Center. El horario de apertura del recinto es de 19.00 a 01.00 horas, ampliándose el cierre a las 02.00 horas el viernes y el sábado.



- [f/oktoberfestgijon](#)
- [t/oktoberfestgijon](#)
- [v/oktoberfestgijon](#)
- [i/oktoberfestgijon](#)
- [oktoberfestgijon.com](#)

Oktoberfest

PARQUE DE LOS HERMANOS CASTRO
DEL 1 AL 11 DE SEPTIEMBRE

